

mi estimado poeta,

bienvenida tu carta despues de tanto tiempo. por favor, dile a guillaume que siempre nos acordamos de él con gran cariño. Que escriba el huevon.

Te conto emanuelle todo lo que sucede? Han sido momentos mas dificiles que todo lo que te puedas imaginar. Pero sabemos que hay que ser fuertes y mantener viva la llama.

No me extraña lo que me cuentas del cantor popular aquel. Es excelente, un gran artista, pero, como tantos otros, muy desubicado, falto de contacto con la realidad. Uno se lleva desilusion tras desilusion con tanta gente, pero lo importante es otra cosa, que esta mas alla de las debilidades humanas. Yo he terminado por aceptar calladamente ciertas incomprendiones, debilidades, deslealtades, etc. que tu puedes calcular con tu experiencia. Hay cosas mas importantes en juego. Pero por la puta que jode cuando tu necesitas de la gente y no obtienes respuesta.

Con Ortega han sucedido cosas lamentables. En el grupo que menos podiamos esperar. Ya te htanran escrito? Despues de un breve periodo de reestructuracion de ciertas actitudes, se porduce un quiebre derivado de una situacion personal-sentimental y de una larga y sostenida contradiccion en el grupo, derivada de una falta de claridad en cuanto a las necesidades actuales. No quiero insistir en esto. Pero trataremos, con miguel, de llegar a una solucion ayudando en lo posible a unificar criterios.

Viejo, a lo de las criticas por la NCCH hay que responder con calidad, con creacion, aprovechar la discusion, hablar con la gente, promover encuentos y al mismo tiempo crear intereses.

Lo de Victor fue muy bueno. Salio el disco pese a que era un riesgo. Nadie podria objetarlo porque se hizo todo con cuidado, pero nos sorprendio un momento politico dentro del cual ya estabamos marcados. La historia es larga y emanuelle y luego miguelin te daran detalles. Yo espero que todo esto se resuelva y que nuestra actividad pueda continuar. No debe extrañarnos el vernos sometidos a una fuerte represion. Hemos logrado avances firmes.

Mis saludos y abrazos a todos los amigos. Felicitaciones por todo lo que me cuentas. Adelante. Que todo cuanto Uds hacen es tan importante para todos. Hasta pronto. Regine te contara mas.

prende: "La ironía del destino",  
y cla- del director Edouard Moli-  
or de nario.

■ El violinista *[illegible]*  
na Ugalde, esta tarde en el ciclo de conciertos  
ganizados por la UC.

Por Hanna-Barbera

TOPOS CHI-  
MELOS, COMPITIEN-  
O OTRA VEZ.

8569



## "Aras" prepara un recital folklórico

■ Se formó recientemente ARAS, una agrupación de Artistas Asociados, para ofrecer recitales folklóricos en el teatro Victoria.

Se prepara la primera presentación para el próximo 25 de agosto, bajo el nombre de "Canto de Chile", en el cual se mostrarán cantos y danzas tradicionales, además de canciones de grupos jóvenes.

Entre los artistas que tomarán parte en este "Canto a Chile" están los hermanos Morales, ganadores del Festival del Huaso, de Olmué, con sus canciones de la zona central. También el grupo "Chamal" y "Aquelarre".